

PWII

Perhutani Jember Serahkan Sharing Produksi Kayu kepada LMDH, KTH dan Gapoktanhut

Salsa - SURABAYA.PWII.OR.ID

Dec 30, 2024 - 16:18



Jember - Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Jember memberikan dana sharing produksi kayu tahun 2021 kepada 24 Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH), 1 Kelompok Tani Hutan (KTH), dan 2 Gabungan Kelompok Tani Hutan (Gapoktanhut) di wilayah Perhutani KPH Jember senilai Rp 2.231.437.527,- pada hari Senin (30/12/2024) bertempat di Pendopo Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Jember.

Bupati Jember, Hendy Siswanto, bersama Administratur Perhutani KPH Jember, Eko Teguh Prasetyo, menyerahkan sharing produksi kayu tahun 2021 kepada 27 LMDH/KTH/Gapoktanhut penerima sharing produksi kayu tahun 2021, dimana dalam acara tersebut juga dihadiri Forkopimda Kabupaten Jember, Kepala Dinas, Camat, dan Kepala Desa lingkup Kabupaten Jember, Manajemen dan segenap Asper/KBKPH Perhutani KPH Jember, LMDH, KTH dan Gapoktanhut.

Administratur Perhutani KPH Jember, Eko Teguh Prasetyo, dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa Perhutani KPH Jember dalam mengelola hutan membutuhkan dukungan dari Bupati dan jajaran Pemkab Jember serta masyarakat.

Perhutani dalam mengelola hutan bermitra dengan masyarakat desa sekitar hutan dimana dengan adanya hutan banyak manfaat yang bisa diperoleh diantaranya masyarakat bisa bekerja sebagai tenaga penyadap getah pinus dan menanam tanaman agroforestry kopi atau palawija di bawah tegakan pohon. Penyerahan sharing merupakan bentuk tanggung jawab sosial Perhutani kepada masyarakat.

Sharing yang diberikan diharapkan bisa memberikan dampak bagi peningkatan ekonomi masyarakat, dan sharing yang diberikan kepada LMDH, KTH, Gapoktanhut agar dipergunakan untuk peningkatan dan pemberdayaan masyarakat dan bermanfaat bagi masyarakat.

Sementara itu Bupati Jember, Hendy Siswanto, menyampaikan bahwa pemberian sharing produksi kayu tahun 2021 oleh Perhutani KPH Jember kepada LMDH, KTH, dan Gapoktanhut di Kabupaten Jember semoga menjadi berkah bagi kita semua.

Hal ini adalah suatu bentuk nyata bahwa keberadaan hutan ada hasilnya dan merupakan tanggung jawab bersama untuk menjaganya.

Pemerintah memberikan sharing kepada masyarakat atau LMDH, KTH, dan Gapoktanhut sehingga LMDH, KTH, dan Gapoktanhut juga bertanggung jawab untuk bisa ikut menjaga hutan. Dana sharing yang diperoleh agar dimanfaatkan untuk pemberdayaan ekonomi di wilayah sekitar hutan sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Ketua LMDH Wana Mandiri, Suyadi, mewakili penerima sharing mengucapkan terima kasih selama menjadi mitra dan bekerjasama dengan Perhutani sudah mendapatkan rejeki termasuk dengan diberikannya sharing produksi kayu tahun 2021 yang akan dimanfaatkan untuk kepentingan anggota dan pengembangan usaha dan bisa berkelanjutan untuk kesejahteraan masyarakat.

Program [Perhutani](#) tidak hanya berupa sharing produksi selain itu masyarakat

diberikan kesempatan menanam di bawah tegakan diantaranya kopi dan palawija. @Red.